
（ホームページ掲載日：平成28年1月18日）

平成２７年１２月１５日（火） 横浜植物防疫所会議室

吉武　雅子（大学講師）

中川　隆（公認会計士）

田鍋　智之（弁護士）

平成２７年７月１日～平成２７年９月３０日

　５件　　うち、１者応札案件１件

　　３件　　うち、１者応札案件１件

（抽出率６０．０％）　　　（抽出率１００％）

（抽出率－％）

公募型指名競争

工事希望型競争

その他の指名競争

公募型競争

簡易公募型競争

その他の指名競争

公募型プロポーザル

簡易公募型プロポーザル

標準型プロポーザル

その他の随意契約

－

意見・質問 回答等

病理症例検討システムの導入における業務

・入札説明書を受領し、入札に参加しなかった業者の、辞退の理由は調査
しているか。

調査はしていない。

・開発会社からの参考見積りで予定価格を作成しているが、同程度の仕様
の他社製品等の検討はしなかったのか。

　大手には同様のシステムが存在するが、規模が大きく、価格も高い。本
落札業者のシステム規模で十分であり、価格も安価である。

・本システムは今後バージョンアップ等も必要になってくるのか。 　本システムは、顕微鏡の画像を離れた場所のモニタに映し出すステムで
あり、システムのバージョンアップ等は必要ない。

ディスカッション撮影装置付き検査研究用正立型明視野生物顕微鏡購入

・予定価格の積算方法として、参考見積り及び過去の導入実績により値引
率を算定し、定価に値引率を乗じて算定しているが、参考見積もりについ
ては、同機器なので値引率を乗じる必要はないのではないか。

　算定基準を過去実績にあわせるため、同様に値引率を算定した。

・ディスカッションとは言葉どおりの意味か。 　顕微鏡の画像をモニタに映し出し、その場にいる多数で見ながらディス
カッションするためのものである。

・落札率が低く、業者の利益がほとんどないように見える。型が古いた
め、薄利でも売りたかったということはないか。

　落札業者がなぜこの価格で入札したかわからないが、３番札の業者も同
機種で応札しており、こちらの応札率は落札業社保で廉価ではなかった。
型落ちの機種を選定したわけではない。

靴底消毒マット外購入

・予定価格の積算に当たり、落札者から参考見積りを徴取したのか。 　前回の契約実績を基に予定価格を作成した。設置費については、前回と
はマットの枚数が異なったため数量按分して積算した。

・マットに標記されているのは、日本語・英語・韓国語のみのようだが、
中国語は標記しないのか。

　現在調達しているマットには中国語の標記はない。

・マット以外の靴底の消毒方法はないのか。マットの耐用年数はどれくら
いか。

　消毒液を浸した水槽を通ってもらうぐらいしかない。マットの耐用年数
は、２～３年である。

・過去実績を見ると、徐々に落札率が下がっているが、数量をまとめる等
の努力をしているのか。

ある程度まとめて調達するようにしている。

　　特になし

審議対象案件
　　　　　　　　契約の相手方が公益社団法人等の案件０件

別紙様式１０

　　　　入札等監視委員会　審議概要
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［これらに対し所長が講じた措置］

随意契約（その他） －

（特記事項）

　　　特になし

委員会による意見の具申又は勧告の内容

物品・役務等

一　般　競　争
 　３件　　　うち、１者応札案件１件
　 　　　　　　　契約の相手方が公益社団法人等の案件０件

指　名　競　争

随意契約（企画競争・公募） －

委員からの意見・質問、それに対する回答等


